

NERACA PT. BANK VICTORIA SYARIAH Per 31 Desember 2013 dan 31 Desember 2012 (Dalam Jutaan Rupiah)

Table with columns: NO., POS-POS, 2013, 2012. Rows include Aktiva, Kas, Penempatan pada Bank Indonesia, Penempatan pada Bank Lain, Surat Berharga Yang Dimiliki, Piutang Murabahah, Piutang Salam, Piutang Istishna, Piutang Qardh, Pembiayaan, Persediaan, Ijarah, Tagihan Lainnya, Penyertaan, Aktiva Istishna, Termin Istishna, Pendapatan yang akan diterima, Biaya dibayar dimuka, Uang muka pajak, Aktiva pajak tangguhan, Aktiva Tetap dan Inventaris, Akumulasi Penyusutan Aktiva Tetap dan Inventaris, Agunan yang diambil alih, Aktiva lain-lain.

LABA / RUGI PT. BANK VICTORIA SYARIAH Per 31 Desember 2013 dan 31 Desember 2012 (Dalam Jutaan Rupiah)

Table with columns: NO., POS-POS, 2013, 2012. Rows include Pendapatan dan beban operasional, Piutang Murabahah, Pendapatan Operasional Lainnya, BAGI HASIL UNTUK INVESTOR DANA INVESTASI TIDAK TERIKAT, Piutang Murabahah, Bank Indonesia, Bank-bank lain di Indonesia dan diluar Indonesia, BEBAN OPERASIONAL SETELAH DISTRIBUSI BAGI HASIL UNTUK INVESTOR DANA INVESTASI TIDAK TERIKAT (I - II), BEBAN (PENDAPATAN) PENYISIHAN PENGHAPUSAN AKTIVA, BEBAN (PENDAPATAN) ESTIMASI KERUGIAN KOMITMEN DAN KONTIJENSI, BEBAN OPERASIONAL LAINNYA, LABA (RUGI) OPERASIONAL (III - (IV+V+VI)), PENDAPATAN DAN BEBAN NON OPERASIONAL, LABA (RUGI) NON OPERASIONAL (VIII - IX), LABA (RUGI) TAHUN BERJALAN (VII + X), TAKSIRAN PAJAK PENGHASILAN, JUMLAH LABA (RUGI) 4).

Perhitungan Rasio Keuangan PT. BANK VICTORIA SYARIAH Per 31 Desember 2013 dan 31 Desember 2012 (Dalam Persentase)

Table with columns: NO., POS-POS, 2013, 2012. Rows include Permodalan, Aktiva Produktif, Rentabilitas, Likuiditas, Kepatuhan (Compliance).

LAPORAN SUMBER DANA DAN PENGGUNAAN DANA ZIS PT. BANK VICTORIA SYARIAH Per 31 Desember 2013 dan 31 Desember 2012 (Dalam Jutaan Rupiah)

Table with columns: NO., POS-POS, 2013, 2012. Rows include Sumber Dana ZIS Pada Awal Periode, Penggunaan Dana ZIS, Kenaikan (Penurunan) Sumber Atas Penggunaan, Sumber Dana ZIS Pada Akhir Periode.

PENYISIHAN PENGHAPUSAN AKTIVA PT. BANK VICTORIA SYARIAH Per 31 Desember 2013 dan 31 Desember 2012 (Dalam Jutaan Rupiah)

Table with columns: NO., POS-POS, 31 Desember 2013, 31 Desember 2012. Rows include Pihak Terkait, Penempatan pada Bank Lain, Surat-surat Berharga Syariah, Piutang, Pembiayaan Kepada Pihak Ketiga, Penyertaan pada pihak ketiga, Ijarah, Tagihan Lain kepada pihak ketiga, Komitmen dan Kontinjensi kepada pihak ketiga, Pihak Tidak Terkait.

KOMITMEN DAN KONTIJENSI PT. BANK VICTORIA SYARIAH Per 31 Desember 2013 dan 31 Desember 2012 (Dalam Jutaan Rupiah)

Table with columns: NO., POS-POS, 2013, 2012. Rows include Fasilitas Pembiayaan yang diterima dan belum digunakan, Posisi Pembelian Spot yang masih berjalan, Posisi Pembelian Forward yang masih berjalan, Fasilitas Pembiayaan kepada nasabah yang belum ditarik, Fasilitas Pembiayaan kepada Bank Syariah Lain yang belum ditarik, Irrevocable L/C yang masih berjalan, Posisi Penjualan Spot yang masih berjalan, Posisi Penjualan Forward yang masih berjalan, Jumlah kewajiban komitmen, Jumlah kewajiban komitmen bersih, Kontinjensi Tagihan Kontinjensi, Garansi (Kafalah) yang diterima, Pendapatan yang akan diterima (non-lancar), Jumlah kewajiban kontinjensi, Jumlah kewajiban kontinjensi bersih.

PERHITUNGAN KEWAJIBAN PENYEDIAAN MODAL MINIMUM (KPM) PT. BANK VICTORIA SYARIAH Per 31 Desember 2013 dan 31 Desember 2012 (Dalam Jutaan Rupiah)

Table with columns: NO., POS-POS, 2013, 2012. Rows include Komponen Modal, Modal Inti, Modal Disetor, Cadangan Tambahan Modal (Disclosed Reserves), Cadangan Sumbangan, Cadangan Umum dan Tujuan, Laba tahun-tahun lalu setelah diperhitungkan pajak, Rugi tahun-tahun lalu (-/), Laba tahun berjalan setelah diperhitungkan pajak (50%), Rugi tahun berjalan (-/), Selisih penjabaran laporan keuangan Kantor Cabang Luar Negeri, Dana Setoran Modal, Penurunan nilai Penyertaan pada portofolio tersedia untuk dijual (-/), Goodwill (-/), Modal PELENGKAP (Maks. 100% dari Modal Inti), Cadangan Umum Penyisihan Penghapusan Aktiva Produktif / PPAP (maks. 1.25% dari ATM), Modal Pinjaman, Investasi Subordinasi (maks.50% dari Modal Inti), Peningkatan nilai penyertaan pada portofolio tersedia untuk dijual (45%), Modal PELENGKAP TAMBAHAN, Modal Inti yang dialokasikan untuk Risiko Pasar, Modal Pelengkap yang tidak digunakan untuk Risiko Penyaluran Dana, Investasi Subordinasi untuk Risiko Pasar, Jumlah Modal Pelengkap Tambahan (1 s.d 3), Jumlah Modal Pelengkap Tambahan yang memenuhi kriteria untuk risiko pasar, TOTAL MODAL INTI DAN MODAL PELENGKAP (A+B), TOTAL MODAL INTI, MODAL PELENGKAP, DAN MODAL PELENGKAP TAMBAHAN, PENYERTAAN (-/), TOTAL MODAL UNTUK RISIKO KREDIT (11 - 1V), TOTAL MODAL UNTUK RISIKO KREDIT DAN RISIKO PASAR (III - IV), AKTIVA TERTIMBANG MENURUT RISIKO (ATMR) KREDIT, AKTIVA TERTIMBANG MENURUT RISIKO PASAR, AKTIVA TERTIMBANG MENURUT RISIKO KREDIT DAN RISIKO PASAR, RASIO KEWAJIBAN PENYEDIAAN MODAL MINIMUM YANG TERSEDIA UNTUK RISIKO KREDIT, RASIO KEWAJIBAN PENYEDIAAN MODAL MINIMUM YANG TERSEDIA UNTUK RISIKO KREDIT DAN RISIKO PASAR, RASIO KEWAJIBAN PENYEDIAAN MODAL MINIMUM YANG DIWAJIBKAN.

Table with columns: Pengurus Bank, Pemilik Bank. Rows include Dewan Komisaris, Direksi, Komisaris Utama, Komisaris, Komisaris, Direktur Utama, Direktur Operasional, Direktur Bisnis, Direktur Kepatuhan.

Format Laporan ini sesuai dengan format dalam Surat Edaran Bank Indonesia No. 7/56/DPB tanggal 9 Desember 2005 Kepada semua Bank Umum yang melaksanakan kegiatan usaha berdasarkan prinsip syariah dan unit usaha syariah di Indonesia perihal Laporan Tahunan, Laporan Keuangan Publikasi Triwulanan dan Bulanan serta Laporan Tertentu dari Bank yang Disampaikan kepada Bank Indonesia Laporan Keuangan per 31 Desember 2013 telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Tjahjadi & Tamara dengan penanggung jawab Junarto Tjahjadi dengan pendapat wajar tanpa pengecualian dan per 31 Desember 2012 telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Tjahjadi & Tamara dengan penanggung jawab Junarto Tjahjadi dengan pendapat wajar, tanpa pengecualian.

Pemegang Saham Akhir (Ultimate Shareholders) atas kepemilikan bank adalah : PT. Bank Victoria Internasional Tbk yang dimiliki oleh PT. Victoria Investama 34,72%; PT. Suryayudha Investindo Cipta 6,32%; PT. Nata Patindio 3,32%; Suzanna Tanojo 13,30%; Atrium Asia Investment Management Pte Ltd 8,82% dan Masyarakat Lainnya 33,52%.

Jakarta, 28 Maret 2014 PT. BANK VICTORIA SYARIAH S. E. & O. ANI MURDIATI Direktur Utama SARI IDAYANTI Direktur